

NOM : \_\_\_\_\_

## LES DRAPEAUX UNIVERSELS - FRANCO-ALBERTA



Ce drapeau a été réalisé en 1982 par Jean-Pierre Grenier. Le drapeau franco-albertain a les trois couleurs du drapeau de la France : le bleu, le blanc et le rouge. La partie bleue a une fleur de lys blanche. C'est un symbole de la France. La partie blanche a une rose sauvage. C'est le symbole de l'Alberta. Les deux lignes en diagonales blanches et bleues symbolisent les rivières et les routes. Les pionniers canadiens-français traversaient ce terrain même si c'était difficile. Comme les pionniers, les francophones de l'Alberta font traverser le français même si c'était difficile.



Mot Universel (Anglais et Français)		Dessin
1.		
2.		
3.		

4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		

NOM: \_\_\_\_\_

## LES DRAPEAUX UNIVERSELS - LE QUÉBEC



En 1948, le gouvernement de Maurice Duplessis leva le drapeau du Québec. Il a



une croix blanche centrée. C'est un symbole le catholicisme ; la religion que les gens pratiquaient presque tous à l'époque. La partie bleue représentait la Vierge Marie qui est une figure importante du catholicisme. Aujourd'hui, la couleur du drapeau est devenue un bleu plus foncé. Les quatre fleurs de lys



symbolisent la monarchie française des siècles passés.



Mot Universel (Anglais et Français)		Dessin
1.		
2.		
3.		

4.		
5.		
6.		
7.		
8.		
9.		